



## Känguru-Wettbewerb 2010 Ergebnisse

Punkte	Klassenstufen											Insgesamt
	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	
(in Klammern die Punktgrenzen in 3 bis 6)	Anzahl											
150,00 (120,00)	19	246	9	28	5	31	0	3	5	1	3	350
140,00 - 149,95 (112,00 - 119,75)	86	792	39	171	71	190	9	14	2	5	4	1 383
130,00 - 139,95 (104,00 - 111,75)	397	2 306	187	868	319	719	39	78	10	16	9	4 948
120,00 - 129,95 (96,00 - 103,75)	1 101	5 264	874	2 923	967	1 935	110	261	14	33	19	13 501
110,00 - 119,95 (88,00 - 95,75)	1 922	7 067	2 114	5 627	2 495	3 865	378	584	47	43	39	24 181
100,00 - 109,95 (80,00 - 87,75)	3 664	10 350	5 339	11 434	4 878	6 389	994	1 297	112	113	69	44 639
90,00 - 99,95 (72,00 - 79,75)	5 522	11 545	10 363	16 309	8 230	8 498	2 122	2 409	205	261	104	65 568
80,00 - 89,95 (64,00 - 71,75)	8 016	13 114	16 930	21 700	11 453	10 258	4 262	4 072	437	500	205	90 947
70,00 - 79,95 (56,00 - 63,75)	11 736	15 138	26 816	27 726	14 690	10 918	7 451	6 263	1 070	1 019	338	123 165
60,00 - 69,95 (48,00 - 55,75)	14 217	13 817	30 850	25 661	16 737	10 543	10 709	7 578	2 069	1 769	464	134 414
50,00 - 59,95 (40,00 - 47,75)	17 616	13 079	31 859	22 279	17 069	8 956	10 952	6 939	2 880	2 245	453	134 327
40,00 - 49,95 (32,00 - 39,75)	15 946	9 216	22 785	13 776	15 423	7 009	7 710	4 632	2 744	1 863	359	101 463
30,00 - 39,95 (24,00 - 31,75)	11 435	5 322	11 923	6 579	9 932	4 331	3 391	1 941	1 374	747	140	57 115
20,00 - 29,95 (16,00 - 23,75)	5 982	2 375	4 526	2 374	4 086	1 686	950	614	331	162	44	23 130
10,00 - 19,95 (8,00 - 15,75)	1 263	505	691	385	799	396	224	171	71	37	13	4 555
0,00 - 9,95 (0,00 - 7,75)	82	41	27	19	33	20	23	41	32	15	3	336
Insgesamt	99 004	110 177	165 332	157 859	107 187	75 744	49 324	36 897	11 403	8 829	2 266	824 022

Die Teilnehmer kamen aus 8.500 Schulen. Nordrhein-Westfalen, als größtes Bundesland, war besonders stark vertreten, gefolgt von Bayern, Niedersachsen, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Berlin. In mehreren Bundesländern, z.B. Brandenburg, Berlin und Thüringen, beteiligten sich mehr als die Hälfte der Schulen. Gestiegen ist gegenüber 2009 die Zahl der Grundschulen. Die Anzahl der Realschulen und Hauptschulen, die den Wettbewerb für sich entdeckt haben, ist fast konstant geblieben.